

Il sculpte, elle illustre

L'Espace culturel d'Evres-en-Argonne accueille une nouvelle exposition.

Samedi dernier, l'Espace culturel d'Ânes Art'Gonne d'Evres en Argonne a lancé sa nouvelle exposition. Jusqu'au 8 juillet, Jean-Pascal Lheureux et Cécile Arnicot sont à l'honneur. Le public découvrira Cécile Arnicot, jeune peintre illustratrice bourrée de talent, dont c'est la première grande exposition.

Cette Meusienne travaille actuellement avec deux auteurs qui lui ont proposé d'illustrer leur livre. Ils sont en recherche d'éditeur afin de concrétiser cette «union». En 2007, Cécile décroche son master 1 «art plastique» à l'Université Paul-Verlaine de Metz. Actuellement professeur d'art plastique, elle anime, parallèlement, des ateliers mais elle aimerait, également proposer ses services en tant qu'illustratrice aux associations, aux écoles.

Ses peintures sont réalisées à l'acrylique ou au crayon. Très colorées, celles-ci invitent au voyage. «*Tissus et femmes d'Afrique*» révèlent sa vision d'une Afrique de l'Ouest qui l'a émerveillée par les tenues et la diversité des couleurs et motifs que les femmes portent. «*E-Chasse la pluie*» fait référence au dernier projet qu'elle a produit pour un album jeunesse en collaboration avec l'auteur Nicole Sntiselaar. Elle tient à souligner que les encadrements illustrés de ses dessins sont l'œuvre de Chantal Tridon

qui a su retrouver la «*patte*» de Cécile Arnicot pour ce travail. Elle lui laisse carte blanche pour «*habiller*» ses tableaux selon ses envies.

Gamme de mobilier

Deuxième invité, le Champenois Jean-Pascal Lheureux, ébéniste de formation, réalise, dans son atelier, des pièces et de sculptures en bois sur le thème noir et rouge ou veiné blanc. Celles-ci sont faites, souvent, à partir de bois ramassé en forêt. Il utilise du bois dur (chêne ou frêne) qui supporte d'être brûlé au chalumeau. Ensuite, il est brossé, parfois laqué ou ciré. Il puise son inspiration dans la nature qui l'entoure. Côté projets, Jean-Pascal va retourner à ses premières amours l'agencement et l'ébénisterie et fabriquera des meubles en les travaillant exactement comme il travaille actuellement ses pièces. Il créera ainsi une gamme de mobilier associée à des objets décoratifs.

Jean-Pascal Lheureux expose partout en France. Sa prochaine exposition est prévue à Paris au Viaduc des arts avec son association «*Autour du der*».

● Cette superbe exposition enchante les visiteurs qui peuvent la découvrir jusqu'au 8 juillet à Evres-en-Argonne, chaque week-end et jours fériés, de 14 h à 18 h.

● **Renseignements** : Ânes Art'Gonne (03.29.70.60.84) anesartgonne@free.fr



Cécile Arnicot, jeune peintre, et Jean-Pascal Lheureux, ébéniste de formation, exposent jusqu'au 8 juillet.